
週次報告、MTGとりまとめ（2017/9/11時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（9/15） 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

kikyouya ちょいと別件。 

某ＣＱ出版の中の人から「お願い」されまして、記

事を書く人募集です。 

締め切りは１０月末、ＬａｂＶＩＥＷ関連です。 

あの高いことで有名な研究用データ収集・解析ツー

ルのＬａｂＶＩＥＷ ＨＯＭＥが約５０ドルで手に

入ります。ちょっと古いバージョンで、利用制限は

ありますが、大変おもしろいので手をあげる人募集

です。 

例として、ペットボトルロケットやＣａｎＳａｔの

軌道・動き解析などができれば大喜びされます。

（というか、私がその記事を読みたいです！） 

当然、原稿料は出版社から出ますし、交渉しだいで

はＨＯＭＥ版のライセンス料も経費で落ちます。 

実をいうと私は計測屋さんですが、ＬａｂＶＩＥＷ

は触ったことがありません・・・身代わり募集でも

あります。わはは 

 

bigben お疲れさまです。 

今週は進捗ありません。 

機響屋さんのお話気になるのですが……体調悪く今

日の MTG欠席いたします……無念 

LabVIEW は計測器を色々組合せた自動試験系なんか

を作るのに使われてます。す 

 



 

ken_ini> こんばんは 

Iris> こんばんわ 

kikyouya> こんばんわ 

Iris> こんばんわ 

sizuya> こんばんわ 

Iris> こんばんわ 

sizuya> hemさん遅れますので代わりに宣言します 

sizuya> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=2037 

sizuya> 追記ありましたら週次報告またはこちらまでお願いします。 

sizuya> 本日 0時まで雑談となりますのでよろしくお願いします。 

yayoi> こんばんは 

kikyouya> 週 次 報 告 に は 書 い て ま せ ん が ＞

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/907169027960664064 

 推力測定装置はじわじわ進行中です 

h_miko> ばんわー （身代わりにはなれないけど LabVIEW学生の時に講義で１～２コマだけ

使ったな・・・。 

h_miko> （計測機器を SCSI でデジチェンして云々とか、LAN ケーブル作ったり情報系の講

義だった記憶 

kikyouya> 実は専門家はいるんですが・・・忙しすぎて締め切りまでに記事書けない＆実務

の話はできないので・・・＞ＬａｂＶＩＥＷ 

kikyouya> どちらかというとＨＯＭＥなので、個人・趣味の延長で使えたほうがオモシロい 

hem> 遅くなりましたー(挨拶不要 

hem> とりあえず 10月以降も今の職場で働けそうで一安心 

sizuya> そうか、契約更新の時期か 

hem> せっかくだし青葉山のほうも見学してみよう 

kikyouya> ううむ、実験場の候補地をさがしてみたらそれなりにあるんだなぁ・・・山林と

かなら 

hem> 加太みたいな環境であれば山中でもいけるんでしょうけどねぇ 

sizuya> 平地ってそうそうないもんで 

kikyouya> これは平地なのか？＞http://sanrinbank.jp/%E6%9C%AC%E5%B7%9E%E6%9C%80 

%E5%8D%97%E7%AB%AF%E3%81%AE%E5%A4%A7%E5%B3%B6%E3%81%AB%E3%81%82%E3%82%8B%E5%B1 

%B1%E6%9E%97%E3%81%A7%E3%81%99%E3%80%82/ 

kikyouya> ながい・・・ 

sizuya> 障害物が多い... 

h_miko> 現在は国立公園って何かいろいろ制約付きそう 

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/907169027960664064
http://sanrinbank.jp/%E6%9C%AC%E5%B7%9E%E6%9C%80%0b%E5%8D%97%25E
http://sanrinbank.jp/%E6%9C%AC%E5%B7%9E%E6%9C%80%0b%E5%8D%97%25E


kikyouya> 伐採できないのはどうしようもないな～ 

hem> 

https://maps.gsi.go.jp/#15/33.471276/135.809684/&base=std&ls=std%7Crelief&ble 

nd=1&disp=11&lcd=relief&vs=c1j0l0u0t0z0r0f0&d=v 

hem> うーん 

hem> https://maps.gsi.go.jp/index_3d.html?z=15&lat=33.47127616869538&lon=135.8 

0968379974365&pxsize=2048&ls=std#&cpx=0.373&cpy=-23.308&cpz=14.176&cux=-0.06 

6&cuy=-0.240&cuz=0.969&ctx=0.000&cty=0.000&ctz=0.000&a=1&b=0 

hem> 最近の地理院地図は３Dでぐりぐりまわせて楽しい（こなみかん 

kikyouya> うわぁ＜いきなり裏返って驚いた 

yayoi> 2つ目の URLみて回せない．って思ったら３つ目だった… 

hem> あー、すみません 

kikyouya> 山林買うと固定資産税とかがな～と思ったら、保安林指定だと免除なのか・・・

伐採できないけど 

hem> ３Dプリンタ用のデータがあるってことは、ここから即出力できるのか・・・模型屋の

食い扶持がまた減った 

kikyouya> まあ何かを遠くまでぶっ飛ばすのでなければ内陸でもかまわんのだよな・・・ 

hem> どこか飛行場にしようとして廃棄された原野とかありませんかね・・・ 

yuuitirou528) 飛行場にしようとして・・・現在は道と畑になってるところしか知らない。。。 

KFA> 能勢に大阪府のキャンプ場跡、やっと跡地利用の業者決まったのか、、 

sizuya> 能勢のどこだ、、あの峠道の近くかな？ 

KFA> 正式名称 大阪府青少年野外活動センター、、 

kikyouya> 農地はそれなりにあるんだけどな～・・・ほっとくと大変なことになる・・・ 

KFA> 飛行場跡だと加西市にあったな、、 

KFA> 能勢のキャンプ場、調べてみたら、ドローンの飛行訓練所とアスレチックフィールド

になっていた、、 

kikyouya> もうちょっと気長に探そう・・・本当に山！なｔところでも困るし 

kikyouya> わたしも今夜はあきらめます～ 

kikyouya> おやすみなさいませ（挨拶不要） 

Iris> そろそろ失礼します おやすみなさい 

yayoi> 失礼します 

 

 

https://maps.gsi.go.jp/#15/33.471276/135.809684/&base=std&ls=std%7Crelief&ble
https://maps.gsi.go.jp/index_3d.html?z=15&lat=33.47127616869538&lon=135.8

